



VOS PETITES FAIMS N'ONT PAS D'HEURE

Notre restaurant «La Table» vous accueille au déjeuner comme au dîner et notre bar «Le Rendez-Vous» est ouvert 24h/24.

Quant au petit-déjeuner chez Ibis, il est servi de 4h à midi (buffet de 06h30 à 10h30) pour satisfaire les lève-tôt et les lève-tard.

Le room service est assuré de 08h à 23h.



FOOD AND BEVERAGE AT ANY TIME

Our «La Table» restaurant welcomes you for lunch as well as dinner,

and our «Le Rendez-vous» bar is open 24 hours a day.

Breakfast at Ibis is served from 04.00am until noon (buffet from 06.30am to 10.30am).

Room service from 08.00am to 11.00pm



SERVICE TRAITEUR

Nous proposons nos services traiteur aux entreprises incluant toutes organisations de cocktails, de séminaires, de petits-déjeuners ou de repas d'affaires. Les mêmes services s'adaptent aux particuliers dans le respect de vos besoins et votre budget.

CATERING SERVICE

We provide catering services to companies including any cocktail parties, seminars, breakfasts or business lunches. The same services are offered to individuals in accordance with your needs and your budget.



VOTRE NID DOUILLET EST CONNECTÉ

Nos 174 chambres sont spacieuses et confortables. Climatisées et équipées de TV écran plat avec media hub, chaînes internationales, connexion internet Wifi, minibar et coffre-fort. Elles vous offrent un cadre à la fois chaleureux pour vous détendre et moderne pour travailler.

Un lit douillet, des stores occultants et des matériaux insonorisants vous confèrent la clé d'un sommeil reposant.

Testez aussi nos chambres supérieures, ou réservez nos chambres communicantes pour les séjours en famille, sans oublier les chambres accessibles spécialement aménagées pour les personnes à mobilité réduite.



YOUR CONNECTED COZY NEST

Our 174 rooms are spacious and comfortable. Equipped with air condition and flat screen TV with media hub, international TV channels,

Wifi internet connection, minibar and a safe. They offer you a warm setting to relax and a modern space to work.

A comfy bed, opaque curtains and soundproof material are the key to a good night sleep. You can also try our superior rooms, or book our communicating rooms, not to forget our rooms with wheelchair access.



AUX PETITS SOINS POUR VOTRE BIEN-ÊTRE

Vous allez aimer Eden Spa. Ce luxueux cocon intimiste est dédié à la beauté, au bien-être et à la relaxation. Entre massages du monde, enveloppements partiels, soins du visage, ateliers de gestion de stress et suivi diététique, nous avons la panoplie pour aider votre corps à se régénérer.

L'accès à l'espace remise en forme, comprenant un sauna, un hammam et cardio-fitness, vous est offert durant votre séjour.



PAMPERING YOUR WELL-BEING

You are going to like Eden spa. This luxurious and intimate cocoon is dedicated to beauty, wellbeing and relaxation.

Massages, body wraps, facial cares, stress management workshops and diet therapy will help rejuvenate your body. The access to the health and fitness area, including sauna, hammam and cardio training is offered during your stay.



PARTENAIRE DE VOS ÉVÉNEMENTS

Deux salles modulables de 20m², une salle de réunion de 110m² et une salle de conférence de 148m², connectées au Wifi sont à votre disposition pour vos séminaires,

points de presse, ateliers, etc...

Ibis assure le prestige de vos événements professionnels et s'occupe aussi bien de votre matériel de conférence que de vos pauses gourmandes ou cocktails.

On vous accompagne également pour l'organisation de vos repas familiaux ou professionnels, cocktails, fiançailles et anniversaires, au sein de notre restaurant ou au bord de la piscine, dans notre grand jardin de 3000m²



A PARTNER FOR YOUR EVENTS

Two 20m² adjustable rooms, a 110m² meeting room and a 148m² conference room, all with Wifi internet connection, are at your disposal for your seminars,

press conferences, workshops, etc... Ibis ensures the prestige of your professional event by providing conference equipment and coffee breaks or cocktails.

We can also assist the organization of family or professional gatherings, cocktails, engagement celebrations and birthday parties in our restaurant or by the swimming pool in our 3000m² garden.



**LE BIEN-ÊTRE AU MEILLEUR PRIX
À ANTANANARIVO**

En choisissant Ibis, vous avez l'assurance d'un confort optimal et d'une qualité de service irréprochable et ce au meilleur prix. Au coeur du nouveau centre dynamique de la ville, Ibis Antananarivo est à proximité directe des supermarchés, pharmacies, banques et centres commerciaux. L'essentiel reste à portée de main pour que vous puissiez vous concentrer sur votre travail ou profiter de vos vacances.

**THE BEST PRICE FOR WELL-BEING
IN ANTANANARIVO**

By choosing Ibis, you can only expect optimal comfort and impeccable service, all that at the best price. Located at the heart of the city's new business area, Ibis Antananarivo is close to local supermarkets, pharmacies, banks and shopping malls; the priority being the best focus on your work or holiday trip.

À VOTRE ÉCOUTE 24/24

Nos équipes sont continuellement à votre service et il y a toujours quelqu'un pour vous accueillir avec le sourire, quelle que soit l'heure. Ibis Antananarivo bénéficie de l'expérience apportée par le Groupe Accor, pour vous fournir la meilleure qualité de service. La sécurité n'est pas en reste pour vous garantir un séjour en toute sérénité : grand parking éclairé et surveillé en permanence, enceinte clôturée et accès contrôlé et sécurité incendie rigoureuse. Un petit souci? Notre contrat satisfaction 15 min nous engage à solutionner tout petit souci, et dans le cas contraire, vous êtes notre invité.

24/7 AVAILABILITY

Our team will be available 24/7 and will be happy to assist you when needed. Ibis Antananarivo benefits from the Group Accor experience, to provide the best quality of service. Security has not been left behind to guarantee all of our guests a safe stay : a large and fully lighted parking lot, under permanent surveillance, controlled access to a fenced area, rigorous fire safety system. Any worries? We have 15 minutes flat to sort it out... if we don't, your stay is on us! Ask us about our the 15 minutes promise.



**WIFI
À TRÈS HAUT DÉBIT
GRATUIT DANS TOUT
L'HÔTEL**

**FREE HIGH SPEED WIFI
THROUGHOUT THE
HOTEL**



ANTANANARIVO

Route des Hydrocarbures - Ankarondrano
B.P. : 529 - Antananarivo 101 - Madagascar
tél. : +261 20 23 555 55 / +261 (0) 32 23 555 55
Fax : +261 20 23 555 56
Email : H6857@accor.com



**LE BIEN-ÊTRE
AU MEILLEUR PRIX**

**WELL-BEING
AT THE BEST PRICE**